

El Ayuntamiento ya ha recibido 337.233 euros, correspondientes al 70% del coste de las cuatro obras adjudicadas

## El delegado del Gobierno visita las obras de de las Escuelas de Prellezo y del parque infantil en Val de San Vicente que financia el Fondo Estatal de Inversión Local

- Agustín Ibáñez destaca que el Plan E supone para los ayuntamientos una importante ayuda en tiempos de crisis y el mantenimiento de muchos puestos de trabajo

**9 de junio de 2009.** El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González, visitaron hoy las obras de rehabilitación de las antiguas Escuelas de Prellezo y la construcción de un parque infantil, financiados por el Fondo Estatal de Inversión Local. El delegado del Gobierno destacó la importancia que tiene el Fondo para los ayuntamientos, en cuanto ha supuesto una inyección económica muy importante para llevar a cabo inversiones que mejorarán notablemente la calidad de vida de los vecinos, favorecen la actividad económica de pequeñas y medianas empresas y el mantenimiento y creación de un número importante de puestos de trabajo.

El edificio de las antiguas Escuelas de Premezo sufría un deterioro importante presentando problemas graves en la cubierta, en las carpinterías de las ventanas, de humedades y de accesibilidad. Aunque en la zona existía una demanda de uso para fines culturales no era posible llevarla a cabo debido a la falta de acondicionamiento.

El proyecto que ahora se financia con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local trata de recuperar el estado original eliminando los cuerpos adosados en la fachada principal, reconstruyendo la cubierta y recuperando las molduras perdidas. En el interior se sanean los muros, se sustituyen las carpinterías y se ejecuta un nuevo solado que garantice tanto las condiciones térmicas como de salubridad. Por la zona oeste se ampliará el edificio con un cuerpo en el que se emplaza un pequeño almacén y un baño con posibilidad de acceso a personas con movilidad reducida.

En la zona exterior y para dar respuesta a la solicitud de espacios de juego y de recreo infantiles se instalará un parque.

Previamente a la visita, el alcalde mostró al delegado del Gobierno los detalles de los otros tres proyectos, dos de rehabilitación para el cementerio de Molleda-Unquera y construcción de velatorio y de las antiguas escuelas de Luey y el de reforma interior de vestuarios y gimnasio de la pista polideportiva El Lance, en Unquera.

Ya han sido transferidos un total de 337.233 euros al Ayuntamiento de Val de San Vicente que corresponde al 70% del precio de adjudicación de todas las obras mencionadas. Los proyectos van a ocupar a un total de 26 personas.